

# Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES

Nacional



## Innovación y articulación a mercados locales y regionales

Hogares usuarios del proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai de comunidades rurales de sierra y selva, migraron de la agricultura tradicional a un proceso de innovación y mejoramiento de su producción y articulación a los mercados locales y regionales. Trabajando en desarrollo de sus capacidades productivas y emprendimientos rurales inclusivos mejoran sus ingresos económicos. Desde el año 2012 a la fecha, la innovación en las actividades agrícolas y pecuarias, se vienen realizando en 2,541 comunidades rurales de 719 distritos, 154 provincias, 23 departamentos del Perú.

Junín



## Vivienda saludable para vivir mejor

Como parte de la intervención del proyecto Haku Wiñay, familias usuarias del ámbito del Núcleo Ejecutor Central-NEC Ulcumayo, compitieron en el II Concurso de viviendas saludables. De esta manera se promueve prácticas saludables para tener una vida más saludable. En la región Junín, Foncodes con el proyecto Haku Wiñay atiende a 3,210 hogares usuarios de comunidades rurales de Andamarca, Cullhuas, Masma Chicche, Ulcumayo, Comas, San José de Quero, Pariahuanca y Pomacancha, en las provincias de Concepción, Huancayo, Jauja y Junín.

## Producen abonos orgánicos para potenciar cultivos

En la provincia de Purús se viene implementando módulos de producción de abonos orgánicos (biol y compost), para mejorar y potenciar los cultivos agrícolas de las familias usuarias del proyecto Noa Jayatai. A nivel de la región Ucayali, Foncodes con el proyecto productivo y un presupuesto de 33.3 millones de soles, trabaja con 5,194 familias usuarias de comunidades rurales de las provincias de Atalaya, Padre Abad, Coronel Portillo, Ucayali y Purús.

Ucayali



Lima



## Familias emprendedoras de Huancapón logran financiamiento

Familias organizadas en grupos de interés del distrito Huancapón (Cajatambo), participaron en el "I Concurso de Emprendimientos Rurales Inclusivos del proyecto Haku Wiñay" logrando obtener financiamiento para la implementación de sus perfiles de negocio de producción y comercialización de miel de abeja, cultivos de palta, crianza de porcinos, gallinas y producción de huevos de corral, cultivo de fresas en fito toldo, tejidos, confección y panadería y pastelería.



"Ética en acción, corrupción sin opción".



**Código de Ética y Conducta del Midis y sus Programas Sociales**

RESOLUCIÓN MINISTERIAL N° 215-2020-MIDIS  
**Tratándonos con respeto**

Nuestra institución garantiza un ambiente de trabajo profesional y adecuado, donde los servidores civiles, se brindan entre sí y a la ciudadanía un trato respetuoso, equitativo, sin discriminación alguna.

- Mantener un ambiente laboral en el que prime el respeto y empatía en las relaciones entre servidoras y servidores civiles.
- Respetar y valorar nuestras diferencias de opinión, brindando nuestros puntos de vista de manera constructiva.



PERÚ

Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social

FONCODES  
Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social



BICENTENARIO PERÚ 2024